

Condecoran en Ecuador a partícipes en labores humanitarias tras sismo



Quito, 5 may (RHC) La Asamblea Nacional de Ecuador entregó la condecoración Vicente Rocafuerte al mérito social a entidades que intervinieron en labores humanitarias tras el devastador terremoto de 7,8 grados de magnitud del pasado 16 de abril.

Miembros de la Policía Nacional, la Cruz Roja, las Fuerzas Armadas, la Policía Metropolitana, 110 cuerpos de bomberos, grupos caninos de rescate y 33 embajadas, recibieron el estandarte.

Al decir de la presidenta del Parlamento, Gabriela Rivadeneira, los miembros de esas instituciones con su sacrificio recuperaron vidas y esperanzas, luego de una de las peores catástrofes de la historia de Ecuador que cobró la vida de al menos 660 personas.

La titular del Legislativo destacó que las entidades referidas acudieron a las zonas afectadas de manera inmediata y los rescatistas buscaron entre los escombros a riesgo de la seguridad propia, con la ayuda de canes, también heroicos.

Gabriela Rivadeneira recordó que gracias a esa labor, consiguieron rescatar entre las ruinas a 113 seres humanos con vida, además asumieron la dura tarea de recuperar los cuerpos de los fallecidos y

cooperaron en la distribución de las donaciones a los damnificados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92556-condecoran-en-ecuador-a-participes-en-labores-humanitarias-tras-sismo>



Radio Habana Cuba